



Penantian 24 Tahun Berujung Manis



DISKOMINFO FOR PONTIANAK POST

WTP - Bupati Darwis didampingi Ketua DPRD Kabupaten Bengkayang Fransiskus, saat menerima piagam berisi predikat opini WTP dari BPK RI untuk Kabupaten Bengkayang, pada Selasa (16/5) di Kota Pontianak.

Pemkab Bengkayang Sabet Predikat Opini WTP dari BPK RI

BENGKAYANG - Setelah penantian panjang, akhirnya Kabupaten Bengkayang didaulat layak meraih capaian opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP). Kepastian tersebut merujuk atas laporan keuangan pemerintah daerah tahun anggaran 2022 dari Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) Republik Indonesia perwakilan Kalimantan Barat, pada Selasa (16/5) di Kota Pontianak.

Penghargaan WTP tersebut diterima langsung oleh Bupati Bengkayang, yang dalam kesempatan tersebut turut didampingi Ketua DPRD kabupaten Bengkayang, dan sejumlah kepala dinas terkait di lingkungan Pemkab Bengkayang.

Terkait capaian tersebut, Bupati Darwis mengungkapkan bahwa keberhasilan meraih predikat WTP dari BPK RI ini sekaligus jadi yang pertama kalinya, setelah 24

tahun atau lebih dari dua dekade, sejak Kabupaten Bengkayang berdiri pada tahun 1999 silam.

Bupati Darwis juga mengapresiasi semua OPD yang sudah bekerja sangat keras sebagai super tim, sehingga Kabupaten Bengkayang mampu meraih predikat Opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) atas laporan keuangan Pemerintah Daerah tahun anggaran 2022.

"Ini adalah hasil dari kerjasama dan kerja keras kita semua," tuturnya saat dimintai keterangan terkait raihan opini WTP dari BPK untuk Kabupaten Bengkayang, Kamis (18/5).

"Hasil ini patut kita syukuri bersama karena sejak berdirinya Kabupaten Bengkayang baru Tahun ini kita meraih WTP," sambung dia.

Kedepan, Darwis berharap agar hasil yang diraih tersebut memang menjadi tujuan mampu menambah semangat dan motivasi bagi seluruh Bupati Darwis dalam ber-OPD, untuk mewujudkan Berapa Waktu Ke Belakangan Bengkayang Mantap.

"Puji Tuhan, akhirnya di-Terpisah, Ketua DPRD kabupaten Bengkayang, Fransiskus yang turut mendampingi Bupati dalam penerimaan laporan keuangan Pemda tahun opini WTP ini menyampaikan rasa syukurnya dan ini menjadi kebanggaan atas capaian yang kado manis untuk seluruh dipersembahkan Pemkab masyarakat Kabupaten Bengkayang. Terlebih, kata Darwis, yang memang sudah dia, penghargaan ini didapat lama menanti predikat WTP tak lama setelah momentum ini," ucap Fransiskus.

Peringatan HUT Kabupaten Bengkayang yang ke-24, hal ini juga akan menjadi babak baru dalam mewujudkan PR lain untuk Pemkab Bengkayang di bawah kepemimpinan Darwis-Rizal," ungkapnya.

Dia menilai, hal ini juga memastikan pihaknya akan terus mendukung dan membantu pemerintah dalam memperbaiki tata kelola pemerintahan yang lebih baik di Bengkayang. (Sig)